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令和４年第８回 新座市教育委員会 定例会

会 議 録

招 集 期 日 令和４年８月２５日 午後３時３０分 場所 市役所本庁舎３０４会議室

開 閉 日 時

及び宣告者

令和４年８月２５日 午後３時３０分 開会 宣告者 金子 廣志

令和４年８月２５日 午後３時５５分 閉会 宣告者 金子 廣志

教育長 金子 廣志

委

員

議席番号 氏 名 出･欠 議席番号 氏 名 出･欠

１ 鈴 木 松 江 ○ ２ 小 泉 哲 也 ○

３ 脇 田 美保子 ○ ４ 宮 瀧 交 二 ○

出

席

職

員

①教育総務部長 ○ ②教育総務部副部長兼生涯学習スポーツ課長 ○ ③教育総務課長 ○

④中央公民館長 － ⑤中央図書館長 － ⑥学校教育部長 ○

⑦学校教育部副部長兼教育支援課長 ○ ⑧学務課長 ○ ⑨教育相談センター室長 ○

事務局 戸川真理子、城間悦子

会議事件名 発 言 者 発 言 の 要 旨

開会

会議録承認

議 案 第 ３ ０ 号

諸報告

教育長

教育長

各委員

教育長

教育長

生涯学習スポ

ーツ課長

教育長

各委員

教育長

教育長

教育総務課長

令和４年第８回の新座市教育委員会定例会を開会する。

午後３時３０分

令和４年第７回新座市教育委員会定例会の会議録の承

認について質疑はあるか。

承認

令和４年第７回新座市教育委員会定例会の会議録は承

認された。

議案第３０号「新座市社会教育委員の委嘱について」

を生涯学習スポーツ課長から説明願う。

本件は、公益財団法人 新座市スポーツ協会の会長であ

った嶋村氏が過日退任されたことに伴い、後任の立山氏

に社会教育委員を委嘱するものである。

立山 健治氏は、これまでスポーツ協会副会長を兼ねて、

剣道連盟会長としてスポーツ活動の普及推進に当たって

おられたが、平成２６年から２期８年に渡り在任された

嶋村氏の任期満了に伴い、同協会会長に就任されたもの

である。

なお、社会教育委員は定数１０人で、各団体から選出

していただいている関係で委嘱の時期が異なるため、度

重なって変更があった。参考までに全体名簿を配布した

ので、後ほど御覧いただきたい。

議案第３０号について、質疑はあるか。

承認

議案第３０号は、承認する。

続いて、諸報告に移る。

新座市商工会青年部から申請のあった『地域貢献事業

ワークショップ「ハナサカファクトリー」』を始めとし
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生涯学習スポ

ーツ課長

教育長

委員

生涯学習スポ

ーツ課長

委員

生涯学習スポ

ーツ課長

委員

生涯学習スポ

ーツ課長

教育支援課長

て、６件の事業に対して名義後援を承認した。

第５３回新座市民体育祭の開催について報告する。

市民体育祭は、新型コロナウイルス感染症の影響によ

り令和２年度から２年間中止していた。今年度は、開会

式を午前８時１５分から行い、開催時間を正午までに短

縮し、感染防止対策を講じた上で、令和４年１０月２日

（日）に総合運動公園陸上競技場で開催する。これまで

約４０町内会から約５，０００人近くの参加を頂いてい

たが、今年度は２０町内会から約１，０００名の参加が

見込まれている。

また、教育委員の皆様を始め、例年多くの方に来賓と

して御参席いただいていたが、開催規模縮小のため、来

賓を市長、教育長、市議会議長及び地元選出県議会議員

２名の計５名にさせていただいた。

教育総務課及び生涯学習スポーツ課からの報告に対す

る質疑、意見はあるか。

町内会の参加が例年の半分以下になったとのことだが、

これは新型コロナウイルス感染症の影響か、それとも、

町内会の活動自体が縮小していることによるのか。

町内会に対して事前アンケートを行ったところ、新型

コロナウイルス感染症が心配という意見や、是非開催し

てほしいという積極的な意見など、町内会によって考え

方は様々だった。参加申込みを７月末までとしており、

ちょうどその時期が感染の高まりのタイミングだったた

め、参加を控えるということになったのではないかと考

えている。

マスクの取扱いはどうするのか。

競技者はマスクなし、応援や控えの方はテント内では

マスク着用ということでお願いしている。まだ暑い可能

性もあるので、熱中症も含めて十分気をつけて実施した

い。

正午までということは、グラウンド内で焼きそばを作

ったり、食べ物を持ち込んだりはできないということで

よいか。

今までもグラウンド内で煮炊きをすること自体に問題

はあったので、少なくともそれはやめていただく。ただ

し、早朝からの運動になるため、水分補給や軽食等、お

弁当レベルの持込みであればやむを得ないという方向で

実行委員会が進めている。

２件の報告をする。

①令和４年関東・全国大会出場者について資料を配布

した。第五中学校の平山 裕理さんが卓球女子個人で全国

大会に出場した。
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その他

教育長

各委員

教育長

委員

教育長

②令和４年度２学期の運動会、体育祭について報告す

る。春に運動会を開催した東北小学校以外の小学校は、

１０月２９日（土）に実施予定である。中学校は、９月

１７日（土）に体育祭を実施予定である。中学校の体育

祭は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今

年度も各校の規模にもよるが、原則、来賓の招待は行わ

ず、規模の縮小や分散など、密を避ける体制での実施を

検討している。

教育支援課からの報告に対する質疑、意見はあるか。

なし

その他、全体を通じて何か意見等はあるか。

前回の定例会で「令和３年度にいざの公民館」の冊子

が配布され、読ませていただいた。幼児からシニアまで

幅広い年齢層を対象に様々なジャンルで活動が行われて

おり、概ね市民の皆様から好評を得ていると感じられた。

各地区の特色等も踏まえながら工夫して公民館を運営し

ていることが分かり、公民館関係者の方々に御礼を申し

上げたいと思った。

先日話に出ていたが、やはり高齢者に対するスマート

フォンに関する講座は要望が強いように感じた。

また、東北コミュニティセンターで外国籍の方のため

の日本語教室を１４年間も継続していて素晴らしい。学

校でも日本語指導員による個別指導は行っているが、保

護者や地域の方からの要望も今後多くなっていくと思う

ので、他の公民館でも実施できたらよい。

別件になるが、西堀・新堀コミュニティセンターで新

堀小学校のＰＲを地域に発信しているということが学校

だよりに掲載されていた。これこそコミュニティ・スク

ールの効果が表れていると言うことができ、とても良い

取組だと感じた。

東北コミュニティセンターの日本語教室は、以前は市

民団体がやってくださっていたが、会議室代の負担があ

るため、市の公民館講座の一環として実施することとな

ったものである。

学校では、今年から専任の日本語指導員が配置され、

三十数名の外国籍の子供たちに指導を行っている。学校

に指導員が出向き、別室で指導をするのだが、人数が多

いため、更に指導員を増やす必要がある。

また、大人を対象としたケアについては、現在、東北

コミュニティセンターのみで行っているため、拡大して

いく必要があると考えている。

新堀小学校の西堀・新堀コミュニティセンターとのコ

ラボはとても良い企画である。子供たちの作品展示等も

行っているということである。また、新堀小学校は、近

くのインターナショナルスクールとも行ったり来たりし
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閉会 教育長

て交流を図るなど、新しい試みをしていて素晴らしい。

他になければ、令和４年第４回臨時会は９月１４日（水）

午後０時３０分から、市役所第二庁舎３階教育長室で行

う。また、令和４年第９回定例会は、９月２９日（木）

午後３時３０分から、市役所本庁舎３階３０４会議室で

行う。

これをもって、令和４年第８回新座市教育委員会定例

会を閉会する。

午後３時５５分
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以上、会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため署名する。

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

書 記


